



**Cofinanciado por
la Unión Europea**



Desde el CEIP VIRGEN DEL PILAR DE BONREPÒS Y MIRAMBELL:

Estamos emocionados de compartir con vosotros una fascinante experiencia educativa que ha tenido lugar gracias al programa Erasmus+.

Nuestro querido compañero, Rubén, ha tenido la oportunidad de viajar a Viena, Austria, para experimentar de primera mano la pedagogía Pikler. Una apasionante aventura hacia una educación más respetuosa y centrada en el desarrollo de nuestros estudiantes. Durante su estancia en Viena, Rubén tuvo el privilegio de pasar el primer día junto a Brigitte Moser en el centro Pikler Eltern kind spielraum. Esta experiencia fue increíblemente interesante y enriquecedora. Pudo vivir de primera mano la pedagogía Pikler y participar en actividades con niños y niñas. Para concluir, tuvo una profunda conversación sobre la pedagogía que ha tenido la oportunidad de presenciar con sus compañeros de colegio. Estamos emocionados de ver cómo esta experiencia influirá en el futuro de la educación en nuestra escuela y cómo implementaremos los aprendizajes adquiridos para ofrecer una educación más respetuosa y centrada en nuestros queridos estudiantes. El futuro de la educación es brillante y lleno de posibilidades, y somos afortunados de ser parte de esa evolución.

Otra experiencia educativa inolvidable que ha tenido lugar gracias al programa Erasmus+, la de nuestra amada maestra, Mar Casares, ha tenido la oportunidad de participar en este programa y viajar a Bolonia, Italia, para una formación inspiradora y enriquecedora. Acompañenos en este emocionante viaje hacia la creatividad y el aprendizaje innovador.

Durante su estancia en Bolonia, nuestra maestra Mar Casares tuvo el placer de participar en un curso de formación impartido por Carlotta Ferrozzi en el Centre Remida. Este curso se centró en el uso creativo de los materiales de desecho, demostrando cómo estos pueden ser transformados en valiosos recursos educativos. A través de talleres prácticos y sesiones de trabajo en equipo, Mar Casares aprendió nuevas técnicas y estrategias para fomentar la creatividad de sus estudiantes mediante el uso de materiales reciclados y sostenibles.

La movilidad Erasmus+ de Mar Casares en Bolonia, Italia, ha sido una experiencia transformadora y enriquecedora. A través de la formación en el Centro Remida, la inmersión en la educación bilingüe con influencia Reggio Emilia y el descubrimiento de la escuela amable en Pistoia, ha adquirido conocimientos, técnicas y perspectivas que enseñarán a estimular la creatividad de nuestros estudiantes ya promover un entorno educativo acogedor y respetuoso. Estamos emocionados de ver cómo esta experiencia influirá positivamente en nuestra práctica docente y en el crecimiento de nuestros estudiantes. El futuro de la educación es brillante y lleno de oportunidades para la transformación, y somos afortunados de ser parte de esa evolución.

Otra experiencia que queremos compartir, la de nuestra maestra de educación infantil, Loli. Ella tuvo la oportunidad de participar en este programa y viajar a Bodrum, Turquía, para explorar las

prácticas de inclusión con los estudiantes locales. Acompáñenos en este apasionante viaje hacia una educación más inclusiva.

Durante su estancia en Bodrum, Turquía, nuestra maestra Loli tuvo el privilegio de visitar varias escuelas para observar de cerca la forma en que trabajan la inclusión con sus alumnos. Desde el inicio, quedó impresionada por la aproximación inclusiva que se adoptaba en las aulas. Presenció cómo los maestros y equipos educativos trabajan diligentemente para garantizar que todos los estudiantes, independientemente de sus capacidades y diferencias, tengan la oportunidad de aprender y crecer en un entorno acogedor e integrador.

También, nuestra querida maestra de infantil, Nuria García, ha tenido la oportunidad de participar en la formación del consorcio MINDS en Copenhague, Dinamarca.

Durante su estancia en Dinamarca, nuestra maestra Nuria García tuvo la oportunidad única de visitar la escuela Sejlhuset en Klynge. Esta escuela innovadora ofrece una oportunidad excepcional a los niños y niñas que viven en el centro de la ciudad para aprender al aire libre. Todos los días, los estudiantes recorren unos 50 km en autobús hasta llegar a un auténtico paraíso natural en la localidad de Lynge. Allí, el aprendizaje se convierte en una aventura de descubrimiento. Resalta la importancia de la naturaleza como fuente de aprendizaje, en la que el juego y el movimiento libre son los medios para desarrollar competencias y autonomía. Con un entorno basado en la confianza, la calma y las palabras amables, esta experiencia ha sido verdaderamente enriquecedora para nuestra maestra.

Y por último queremos compartir los cinco intensos días de Mariam, maestra definitiva de Primaria en nuestra escuela. Ella viajó a Grecia y exploró en movilidad Erasmus+ el campo de la educación. Durante esta experiencia enriquecedora, tuvo la oportunidad de observar de cerca el proyecto E-Twinning y conocer el funcionamiento del sistema educativo griego. Además tuvo la posibilidad de inmersión en las actividades relacionadas con la metodología STEAM, donde el uso de robots nos permitió trabajar el pensamiento lógico y computacional, la abstracción, la resolución de problemas y la creatividad. Además, presenciamos el trabajo en un aula multinivel de la educación infantil, una experiencia fascinante. Esta emocionante aventura educativa tuvo lugar en Keratsini, Atenas, del 8 al 12 de mayo.

Durante el viaje, se dio a conocer de cerca la metodología STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas). A través del uso de robots, exploramos cómo esta metodología integradora fomenta el aprendizaje basado en proyectos y promueve la adquisición de competencias esenciales para el siglo XXI. Los estudiantes trabajaban en equipos, utilizando robots para desarrollar habilidades como el pensamiento lógico y computacional, la abstracción, la resolución de problemas y la creatividad. Esta experiencia nos permitió ver cómo la tecnología puede ser una herramienta poderosa para mejorar el aprendizaje y estimular la imaginación de los estudiantes.

El proyecto "PROGRAMA ERASMUS+ " está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de esta publicación en la web es responsabilidad exclusiva del CEIP MARE DE DÉU DEL PILAR y ni la Comisión Europea, ni el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), ni la Conselleria de Educación, Cultura y Deportes son responsables del uso que

pueda hacerse de la información aquí difundida.

